

Floor Fan
Ventilateur sur Pied

ES10269

USA office: Fontana AUS office: Truganina GBR office: Ipswich FRA office: Saint Vigor d'Ymonville

If you're having difficulty, our friendly
customer team is always here to help.



USA:cs.us@costway.com
AUS:cs.au@costway.com
GBR:cs.uk@costway.com
FRA:cs.fr@costway.com

THIS INSTRUCTION BOOKLET CONTAINS **IMPORTANT** SAFETY INFORMATION. PLEASE READ AND KEEP FOR FUTURE REFERENCE.



Before You Start

- ⚠ Please read all instructions carefully.
- ⚠ Retain instructions for future reference.
- ⚠ Separate and count all parts and hardware.
- ⚠ Read through each step carefully and follow the proper order.
- ⚠ We recommend that, where possible, all items are assembled near to the area in which they will be placed in use, to avoid moving the product unnecessarily once assembled.
- ⚠ Always place the product on a flat, steady and stable surface.
- ⚠ Keep all small parts and packaging materials for this product away from babies and children as they potentially pose a serious choking hazard.



Avant de Commencer

- ⚠ Veuillez lire attentivement toutes les instructions.
- ⚠ Conservez les instructions pour vous y référer ultérieurement.
- ⚠ Vérifiez toutes les pièces et les accessoires.
- ⚠ Lisez attentivement chaque étape et suivez l'ordre correct.
- ⚠ Nous recommandons que, dans la mesure du possible, tous les produits soient assemblés à proximité de la zone où ils seront utilisés, afin d'éviter tout déplacement inutile du produit une fois assemblé.
- ⚠ Placez toujours le produit sur une surface plane et stable.
- ⚠ Conservez toutes les petites pièces de ce produit et les matériaux d'emballage hors de portée des bébés et des enfants, car ils pourraient présenter un risque d'étouffement.

EN INSTRUCTION MANUAL

Read carefully and retain this instruction for safe operation.

GENERAL SAFETY INSTRUCTIONS

- Do not connect the fan to the power supply until the fan has been FULLY assembled.
- Unplug the fan before adjusting it in any way.
- Never operate the fan if it has damaged or worn parts. In such circumstances, it should be handed over to qualified person for repair.
- Always position the fan on a stable and level surface.
- Do not spray anything into the fan.
- Do not use the fan near flammable substances or in areas where there is a risk of fire.
- To reduce the risk of electric shock, do not remove any screws.
- Do not insert fingers or other objects through the fan guard.
- Do not remain directly in the breeze created by the fan for long periods of time.
- If the supply cord is damaged, it must be replaced by qualified persons in order to avoid a hazard.
- This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
- Children shall not play with the appliance.
- Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.
- Ensure that the fan is switched off from the supply mains before removing the guard.

INSTRUCTIONS FOR SAFE OPERATION

- 1.Fan should be used only at rated voltage. This fan is designed for a AC 220-240 V 50 Hz electric supply.
- 2.Never insert fingers or any other object through the fan guard when fan is running.
- 3.Unplug when not in use, or when moving fan from one location to another, and before putting on or taking off parts and before cleaning.
- 4.Do not put your fingers through the openings. Do not let children put any objects into the front case.
- 5.Do not use this fan outside or in a damp area such as bathroom.
- 6.Do not place the electrical cord under a cover. Do not overlay the cord with little covers or such element. Place the cord in an area where there is no risk to stumble.
- 7.The fan must always be unplugged when not operating. To unplug the heater, all the switches must be on the position "OFF", and then the plug could be disconnected.
- 8.Do not operate the fan in an area where gasoline is used or stocked, painting or such flammable liquids.
- 9.If you need to move the fan, switch off and unplug it.
- 10.If you need maintenance, please send the fan back to the agent.
- 11.No part of this fan must be replaced by the user.
- 12.The fan should not be opened up by the user.
- 13.Be sure not to allow water or other liquid to enter the inside of motor.
14. The fan must be placed on a flat surface.
15. Need to check the power cord and plug is damaged regularly. If it's damaged, must replace the power cord or plug by qualified expert agency to avoid hazards.
16. The appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning the use of the appliance by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

RATING INSTRUCTIONS

- 1.Be sure the voltage of fan conforms with local power conditions before use.
- 2.Adjust the speed by pressing the switch:
0-Stop 1-Low 2-Medium 3-High
- 3.Adjust the tilt angle by moving the fan guard.

WARNING: This appliance must be earthed.

Cleaning and care instructions:

- a.Always unplug the fan before cleaning.
- b.Do not allow water to drip on or enter the fan housing.
- c.Be sure to use a soft cloth moistened with mild soap solution.
- d.Do not use any of the following as cleaner, petrol, thinner, benzene.
- e.Always clean with dry cloth. Ensure that the fan is switched off from the mains supply before removing the guard.

Specifications:

110-120 V ~ 60 Hz 160 W

FR INSTRUCTIONS D'UTILISATION

Veillez lire attentivement ces instructions et les conserver pour une utilisation en toute sécurité.

INSTRUCTIONS GÉNÉRALES DE SÉCURITÉ

- Ne branchez pas le ventilateur sur le secteur avant qu'il ne soit **COMPLÈTEMENT** assemblé.
- Débranchez le ventilateur avant d'effectuer tout réglage.
- N'utilisez jamais le ventilateur s'il présente des pièces endommagées ou usées. Dans ce cas, il doit être confié à une personne qualifiée pour être réparé.
- Placez toujours le ventilateur sur une surface stable et plane.
- Ne rien pulvériser à l'intérieur du ventilateur.
- N'utilisez pas le ventilateur à proximité de substances inflammables ou dans des endroits où il y a un risque d'incendie.
- Pour réduire le risque d'électrocution, ne retirez aucune vis.
- N'insérez pas les doigts ou d'autres objets à travers la protection du ventilateur.
- Ne restez pas directement dans la brise créée par le ventilateur pendant de longues périodes.
- Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par du personnel qualifié afin d'éviter tout danger.
- Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus et par des personnes dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites ou qui manquent d'expérience et de connaissances, à condition qu'ils aient bénéficié d'une surveillance ou d'instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et qu'ils comprennent les risques encourus.
- Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil.
- Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants sans surveillance.
- Assurez-vous que le ventilateur est débranché du secteur avant de retirer la protection.

INSTRUCTIONS POUR UNE UTILISATION EN TOUTE SÉCURITÉ

1. Le ventilateur ne doit être utilisé qu'à la tension nominale. Ce ventilateur est conçu pour une alimentation en courant alternatif 220-240 V 50 Hz.
2. N'introduisez jamais les doigts ou tout autre objet à travers la grille de protection du ventilateur lorsque celui-ci est en fonctionnement.
3. Débranchez le ventilateur lorsqu'il n'est pas utilisé, ou lorsqu'il est déplacé d'un endroit à un autre, et avant de mettre ou de retirer des pièces et avant de nettoyer le ventilateur.
4. N'introduisez pas les doigts dans les ouvertures. Ne pas laisser les enfants introduire des objets dans le boîtier avant.
5. N'utilisez pas ce ventilateur à l'extérieur ou dans un endroit humide tel qu'une salle de bains.
6. Ne placez pas le cordon d'alimentation sous une couverture. Ne pas couvrir le cordon avec de petites couvertures ou des objets similaires. Placez le cordon dans un endroit où il n'y a pas de risque de trébuchement.
7. Le ventilateur doit toujours être débranché lorsqu'il ne fonctionne pas. Pour débrancher le ventilateur, tous les interrupteurs doivent être en position "OFF", puis la fiche peut être débranchée.
8. Ne pas faire fonctionner le ventilateur dans un endroit où de l'essence, de la peinture ou des liquides inflammables de ce type sont utilisés ou stockés.
9. Si vous devez déplacer le ventilateur, éteignez-le et débranchez-le.
10. En cas d'entretien, renvoyez le ventilateur à l'agent.
11. Aucune pièce de ce ventilateur ne doit être remplacée par l'utilisateur.
12. Le ventilateur ne doit pas être ouvert par l'utilisateur.
13. Veillez à ce que de l'eau ou d'autres liquides ne pénètrent pas à l'intérieur du moteur.
14. Le ventilateur doit être placé sur une surface plane.
15. Vérifiez régulièrement que le cordon d'alimentation et la fiche ne sont pas endommagés. S'ils sont endommagés, ils doivent être remplacés par un spécialiste qualifié afin d'éviter tout risque.
16. L'appareil n'est pas destiné à être utilisé par des personnes (y compris des enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou qui manquent d'expérience et de connaissances, à moins qu'elles n'aient reçu une surveillance ou des instructions concernant l'utilisation de l'appareil de la part d'une personne responsable de leur sécurité. Les enfants doivent être surveillés afin de s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

INSTRUCTIONS RELATIVES AU CLASSEMENT

1. S'assurez que la tension du ventilateur est conforme aux conditions locales d'alimentation avant de l'utiliser.
2. Réglez la vitesse en appuyant sur l'interrupteur :
0-Arrêt 1-Basse 2-Moyenne 3-Haute
3. Réglez l'angle d'inclinaison en déplaçant la protection du ventilateur.

AVERTISSEMENT : Cet appareil doit être mis à la terre.

Instructions de nettoyage et d'entretien :

- a. Débranchez toujours le ventilateur avant de le nettoyer.
- b. Ne laissez pas l'eau couler sur le boîtier du ventilateur ou y pénétrer.
- c. Veillez à utiliser un chiffon doux imbibé d'une solution savonneuse douce.
- d. N'utilisez pas les produits suivants comme nettoyeurs : essence, diluant, benzène.
- e. Toujours nettoyez avec un chiffon sec. Veillez à ce que le ventilateur soit débranché du secteur avant de retirer la protection.

Spécifications :

110-120 V ~ 60 Hz 160 W

EN



Return / Damage Claim Instructions

- ⚠ **DO NOT discard the box / original packaging.**
In case a return is required, the item must be returned in original box. Without this your return will not be accepted.
- ⚠ **Take a photo of the box markings.**
A photo of the markings (text) on the side of the box is required in case a part is needed for replacement. This helps our staff identify your product number to ensure you receive the correct parts.
- ⚠ **Take a photo of the damaged part (if applicable).**
A photo of the damage is always required to file a claim and get your replacement or refund processed quickly. Please make sure you have the box even if it is damaged.
- ⚠ **Send us an email with the images requested.**
Email us directly from marketplace where your item was purchased with the attached images and a description of your claim.

FR



Instructions De Retour / Réclamation De Dommages

- ⚠ **NE PAS jeter la boîte/l'emballage d'origine.**
Dans le cas où un retour est requis, l'article doit être retourné dans sa boîte d'origine. Sans cela, votre retour ne sera pas accepté.
- ⚠ **Prenez une photo des marquages de la boîte.**
Une photo des marquages (texte) sur le côté de la boîte est requise au cas où une pièce serait nécessaire pour le remplacement. Cela aide notre personnel à identifier votre numéro de produit pour s'assurer que vous recevez les bonnes pièces.
- ⚠ **Prenez une photo des dommages (le cas échéant).**
Une photo des dommages est toujours requise pour déposer une réclamation et obtenir rapidement votre remplacement ou votre remboursement. Assurez-vous d'avoir la boîte même si elle est endommagée.
- ⚠ **Envoyez-nous un e-mail avec les images demandées.**
Envoyez-nous un e-mail directement depuis le marché où votre article a été acheté avec les images ci-jointes et une description de votre réclamation.